

# EPN analiza pliego petitorio de alumnos

Por Daniela Wachauf y Jaquelin Coatecatl

A FIN de atender y dar respuesta al pliego petitorio de los estudiantes del Instituto Politécnico Nacional (IPN), el Presidente Enrique Peña Nieto, se reunió ayer en privado con los secretarios de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong; de Hacienda, Luis Videgaray Caso; y de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor, así como con el jefe de la Oficina de la Presidencia, Aurelio Nuño Mayer.

En reunión a puerta cerrada, los funcionarios revisaron el documento que entregaron los estudiantes al secretario de Gobernación tras una marcha del Casco de Santo Tomás al Palacio de Cobán, donde el funcionario salió a dialogar con ellos arriba de un templete.

## > el dato

25 MIL alumnos del IPN marcharon el martes pasado para entregar su pliego petitorio al encargado de la política interna del país

La Presidencia de la República informó que en el encuentro también participaron los funcionarios de la Segob, Luis Enrique Miranda Nava, subsecretario de Gobernación, así como Alejandro Osuna Rivero, jefe de la Unidad de Enlace Federal y Coordinación con las Entidades Federativas.

En el encuentro se analizó la respuesta que dará la Segob a los estudiantes luego de que "ambas partes acordaron tener una reunión este viernes (a las 15:00 horas), a fin de dialogar sobre la respuesta que se dará a sus peticiones", dice el comunicado de la Presidencia.

**Miguel Ángel Osorio Chong**  
Secretario de Gobernación

“Queremos que los jóvenes queden satisfechos con la respuesta, tenemos que ver eso como una alternativa”

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, comentó en entrevista radiofónica que hoy dará respuesta puntual a los diez puntos del pliego petitorio de los alumnos del IPN. “Para todas habrá una respuesta, a cada uno de los puntos, ninguno se escapará de tener una respuesta, no evadiremos ninguna y con puntualidad habremos de dárselas a conocer a los jóvenes”, dijo.

“Queremos que los jóvenes queden satisfechos con la respuesta, tenemos que ver eso como una alternativa, pero yo quisiera esperar que se construya de la mejor manera”, expresó.

En tanto, la Asamblea General Politécnica convocó para este viernes a una manifestación que partirá del Monumento a la Revolución a las 14:00 horas y llegará hasta las inmediaciones de la Segob, donde recibirán respuesta a sus demandas, entre ellas la destitución de la directora Yoloxóchitl Bustamante; el análisis y discusión del reglamento interno y la cancelación de los planes de estudio que tecnifiquen la educación superior y reduzcan la calidad educativa de las escuelas de nivel medio superior en el instituto, entre otras.

**EL EJECUTIVO FEDERAL** se reunió en privado con los titulares de la Segob, SHCP y de la SEP; Osorio Chong informó que hoy dará respuesta a demandas de politécnicos



DE IZQ. A DER. El secretario de Educación, Emilio Chuayffet; el titular de Segob, Miguel Osorio; el Presidente; el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, Aurelio Nuño y Alejandro Osuna.

## FITCH RATINGS ASIGNÓ A OPERADORA DE FONDOS BANORTE IXE LA CALIFICACIÓN DE "ALTOS ESTÁNDARES" COMO ADMINISTRADOR DE ACTIVOS:



Esto refleja, en opinión de **Fitch Ratings**, que nuestra plataforma de inversión y marco operativo son fuertes en comparación con los estándares de inversionistas institucionales en México.

Con esto, nos convertimos en la **primera operadora de fondos en México que obtiene esta calificación.**

Conozca más acerca de este reconocimiento en [www.fitchratings.mx](http://www.fitchratings.mx)

Operadora de Fondos Banorte Ixe, S.A. de C.V., Sociedad Operadora de Sociedades de Inversión, Grupo Financiero Banorte

